

Como ya es una tradición en La Calera, en el mes de Octubre se lleva a cabo la Ceremonia de Entrega de Reconocimientos a Docentes y Asistentes de la Educación por años de servicio.

Este año y dando cumplimiento a todas las medidas sanitarias, el acto académico se desarrolló en los jardines del Edificio Consistorial, distinguiéndose a 44 funcionarios de la educación pública de la comuna, quienes se han destacado entre los pares por su vocación, compromiso y tenacidad.

Anuncio Patrocinado

En el actual gobierno comunal se desarrolla un trabajo articulado y participativo con todos los actores que forman parte de la educación municipal de La Calera, el objetivo principal es fortalecer el sistema educativo público, entregando todas las herramientas necesarias para que los estudiantes además de aprender, sean personas felices y solidarias.

“Hemos querido homenajear a todos los asistentes de la educación, a los profesores por el tremendo desempeño que han tenido en su trayectoria... esta es la manera que tiene nuestro Gobierno Comunal de destacar a cada uno de los actores que han sido parte del desarrollo, ellos han formado profesionales que han levantado la ciudad y la idea es estimular a seguir avanzando en esta educación de calidad, inclusiva y justa”, indicó el alcalde de La Calera Johnny Piraino.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

En la oportunidad, se hizo entrega de reconocimientos a docentes y asistentes que cumplen desde 15 hasta 45 años de servicio, en los once establecimientos educacionales municipales, ubicados en diversos sectores de la ciudad.

El Jefe del Departamento de Educación Municipal de La Calera, Miguel Solis, destaco este tipo de distinciones “Octubre es el mes de la educación y junto al Alcalde y toda la comunidad educativa junto a los Concejales, quisimos celebrar a los asistentes y a los profesores, el aporte que cada uno desde sus trabajos realizan para acompañar en el proceso educativo a los estudiantes de la comuna, estamos comprometidos y ese es el sello de la comuna centrada en mejorar los indicadores educativos”

A causa de la pandemia los desafíos para nuestros docentes y asistentes de la educación han sido mucho mayores, han debido aplicar nuevas estrategias y metodologías para poder entregar los aprendizajes a nuestros alumnos y alumnas. La labor que realiza un docente en las comunidades educativas va más allá de la entrega de aprendizajes, muchas veces ellos deben asumir roles que son el reflejo de una vocación llena de amor, pasión y empatía.

Así lo afirmó la docente Lucía Molina de la escuela “Santa Rosa del Huerto”, que fue reconocida por sus 20 años de servicio “esta ceremonia ha sido muy emocionante, muy linda llena de entrega, de encuentro con otros colegas. Encuentro que es un acto muy valioso

Municipio Calerano reconoció a 44 Docentes y Asistentes de la Educación por años de servicio

donde se reconoce el trabajo que se hace por escuelas, a los docentes y asistentes por años de servicio, a veces los años de experiencia son muy importante, pero también lo que entrega la familia, la comunidad en el proceso de enseñanza-aprendizaje".

y tú, ¿qué opinas?